

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

NEUE ATTRAKTION

# Bankräuber im Prater: Wer löst den Kriminalfall?

**Rätselspaß.** In seinem 250. Jubiläumsjahr wartet der Wiener Wurstelprater mit einer Attraktion der etwas anderen Art auf: Besucher mit kriminalistischer Ader können hier ab sofort in die Rolle von Detektiven schlüpfen und sich auf Bankräuber-Suche begeben.

Zwei Stunden haben die Spieler Zeit, das Versteck der Bande ausfindig zu machen und die Ganoven der Polizei zu übergeben. Im Team muss man kombinieren, knifflige Fragen knacken und kreativ sein, um die Mission „Rettet den Prater“ erfolgreich zu absolvieren.

Premiere feiert das Spiel am 10. April. Danach kann die Bankräuber-Jagd täglich ab 10 Uhr stattfinden. Eine Gruppe besteht aus mindestens zwei und maximal zehn Personen. Geeignet ist das Spiel für „alle, die auch eine Fahrt mit der Geisterbahn aushalten“, heißt es von den

Veranstaltern. Kosten pro Person: 30 Euro. In dem Preis ist auch der Eintritt zu drei Attraktionen enthalten, die zur Lösung des Falles beitragen, sowie ein Getränk mit dem man im Anschluss an das Spiel anstoßen kann.

Organisiert wird das Spiel von der Firma „Live:Krimi“, die bereits verschiedene Kriminalfall-Spiele in Wien anbietet. Interessierte können sich unter [www.live-krimi.at](http://www.live-krimi.at) anmelden.



Ab 10. April können Detektive im Prater Bankräuber jagen